

opusdei.org

Bischof Franz Kamphaus feiert Festmesse zu Ehren des hl. Josefmaria

100 Mitglieder und Freunde des
Opus Dei beim Bischof von
Limburg

18.05.2004

Bischof Dr. Franz Kamphaus hat am
Samstag in der Kirche St. Leonhard
eine Festmesse zu Ehren des hl.
Josefmaria Escrivá, des Gründers der
Prälatur Opus Dei, gefeiert.
Gekommen waren über einhundert

Mitglieder und Freunde des Opus Dei mit ihren Angehörigen, darunter auffallend viele Kinder. Das veranlasste den Bischof bei der Begrüßung zu der Bemerkung: „Hoffentlich können sie alle bleiben!“ Prompt bekam er bei seiner Predigt Unterstützung von dem kleinen Manuel. Der hatte wohl noch den Zwischengesang im Ohr und krächte nun mehrfach und sehr vernehmlich „Alleluja!“ dazwischen. Mit einem Lächeln griff Bischof Kamphaus die durchaus passende „Einlage“ auf. Den Mitgliedern und Freunden des Opus Dei sagte der Bischof von Limburg, sie sollten mitten in der Gesellschaft missionarisch wirken, weil die Menschen diese Alternative brauchen. In diesem Sinne mache er sich, so wie der hl. Josefmaria es oft getan hat, die Aufforderung Jesu an Petrus zu eigen: „Fahr hinaus auf den See!“

Bei dem Pontifikalamt
konzelebrierten Bischof Mario
Busquets von Chuquibambá in Peru
sowie Dr. Rudolf Schunck vom Opus
Dei. Die Kollekte ging an den Bischof
aus dem notleidenden Süden des
Andenstaates für seine Aufgaben in
einem der ärmsten Gebiete des
Landes. Im Anschluß an die
Eucharistiefeyer lud das Frankfurter
Bildungszentrum des Opus Dei „Am
Städel“ zu einem Beisammensein in
den Pfarrsaal ein.

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von [https://opusdei.org/de-
ch/article/bischof-franz-kamphaus-
feiert-festmesse-zu-ehren-des-hl-
josefmaria/](https://opusdei.org/de-ch/article/bischof-franz-kamphaus-feiert-festmesse-zu-ehren-des-hl-josefmaria/) (16.06.2025)